



INSTALLATION DE L'APPAREIL AVEC UNE LIGNE TÉLÉPHONIQUE EXISTANTE INSTALLING THE DEVICE WITH AN EXISTING TELEPHONE LINE

1. Branchez le bloc d'alimentation dans une prise électrique située près de votre prise téléphonique.
Plug the power supply into an electrical outlet near your telephone jack.
2. Débranchez le fil de votre téléphone et rebranchez-le dans la prise téléphonique à l'arrière de votre appareil (A)
Unplug your phone line and plug it back into the phone jack on the back of your device (A)
3. Branchez l'embout du fil gris dans votre prise téléphonique murale (modem ou adaptateur) (B)
Connect the line in jack to the telephone line wall jack (modem or adapter) (B)
4. Vérifiez si votre téléphone fonctionne normalement (vous entendez la tonalité)
Check if your phone is working normally (you hear the dial tone)
5. Appuyez sur votre bouton panique ou la touche "HELP" de votre appareil pour tester la communication avec notre centre d'aide 24/7
Press your panic button or the 'HELP' button on your device to test communication with our 24/7 help center